

Pressemitteilung

07.02.2024

Sie haben noch Fragen?

Jenny Busse

Tel. 03984 8557-37

jenny.busse@wohnbauprenzlau.de

Beste Nachbarn 2023 geehrt

Zu einem Zuhause gehören mehr als vier Wände und ein Schlüssel. Deshalb suchte die Wohnbau GmbH Prenzlau gemeinsam mit der Mieterschaft auch im vergangenen Jahr wieder Nachbarinnen und Nachbarn, die sich durch ihr besonderes Engagement auszeichnen. Die »Besten Nachbarn 2023« wurden am 7. Februar geehrt.

»Was für Sie jeden Tag so selbstverständlich ist, ist in der heutigen Zeit leider nur noch selten vertreten«, erklärt Wohnbau-Geschäftsführer René Stüpmann die Aktion. Das zeigen auch die »nur« neun Vorschläge, die von der Mieterschaft bei der Wohnbau eingegangen sind. »Umso mehr freute es mich und unsere Jury von solch schönen Beispielen des Miteinanders zu lesen.«

Geehrt als »Beste Nachbarn 2023« wurden im kleinen feierlichen Rahmen Frau Raddy, Frau Vetter und Familie Dee. »Seit meinem Einzug hat Frau Raddy mich immer unterstützt, ihre hilfsbereite und freundliche Art ist nicht selbstverständlich, vor allem, weil ich noch nicht so lange in Deutschland lebe und oft mit Vorurteilen konfrontiert bin«, schrieb Tippgeber Herr Alnajjar, der von Frau Raddy herzlich im neuen Zuhause aufgenommen wurde, aber leider nicht an der Ehrung teilnehmen konnte. Auch Frau Vetter habe ihre damals neuen Nachbarn sehr nett empfangen. Tippgeberin Frau Rosner schrieb der Wohnbau: »Sie hilft uns bei Post und Verpflegung und hat stets ein offenes Ohr.« Aus den Einreichungen wird deutlich, dass es gar nicht so große Dinge sind, die einen Nachbarn zum »Besten Nachbarn« machen. Jemanden zum Reden haben; jemanden direkt vor Ort haben, den man um Hilfe bitten kann; jemanden dem man seinen Zweitschlüssel anvertrauen kann, sollte man einmal nicht zuhause sein – all das macht gute Nachbarschaft aus. Ein solches Nachbarschaftsverhältnis gibt es schon seit vielen Jahren zwischen Familie Picht und Familie Dee. »Familie Dee wohnt zwar eine Etage tiefer, aber wenn ich Hilfe in der Wohnung brauche sowie im Urlaub jemanden für mein Haustier, dann helfen sie mir«, hieß es in der Einreichung. Auch nach einem Sturz im Haus sei Familie Dee unterstützend zur Stelle gewesen.

Neben den »Besten Nachbarn 2023« waren auch zwei bekannte Gesichter anwesend. Das Ehepaar Vogel wurde bereits 2022 als »Beste Nachbarn« ausgezeichnet. In diesem Jahr wurden sie wieder nominiert, jedoch von einer anderen kleinen Tippgeberin. Die 10-jährige Natalia wohnt seit zwei Jahren mit Ihren Eltern in Prenzlau. Sie schrieb der Wohnbau: »Wir kommen aus Polen und unsere Nachbarn waren zu uns sehr herzlich und freundlich. Wenn ich zum Beispiel krank bin und meine Mutter auf der Arbeit ist, kommt Frau Vogel immer hoch, um zu sehen, wie es mir geht und bringt mir allerlei Leckereien. (...) Wenn wir zum Beispiel in den Ferien wegfahren, füttert Familie Vogel unsere Katzen. Wenn wir zurückkommen, sind die Katzen sehr dick.« Natalia hat in ihren Nachbarn Ersatz-Großeltern gefunden, die sie nicht mehr missen möchte. »Deine Nachricht hat uns sehr schmunzeln lassen und wir fanden, dass diese Nachbarschaft einen Ehrenpreis verdient«, sagte René Stüpmann und überreichte einen Kino-Gutschein für den nächsten gemeinsamen Ausflug.

Im Herbst wird die Aktion bereits in die 6. Runde gehen. Dann werden alle Mieterinnen und Mieter der Wohnbau Prenzlau aufgerufen, Ihre »Besten Nachbarn 2024« vorzuschlagen.



Bildunterschrift: Die Wohnbau Prenzlau ehrte am 07.02.2024 die »Besten Nachbarn 2023«.